

Providing Institution:  Bundesinstitut  
bifie

## Audio transcript

**Va a escuchar a un chico español que habla de la celebración de una fiesta. Primero tiene 45 segundos para leer la tarea de abajo. Después va a escuchar la grabación dos veces. Escuche y conteste a las preguntas (1-8) con un máximo de 4 palabras. Escriba sus respuestas en los espacios adecuados en la hoja de respuestas. La primera respuesta (0) ya está hecha y sirve como modelo.**

**Después de escucharla dos veces tiene 45 segundos para revisar sus respuestas.**

No sabes la pena que me dio que el fin de semana pasado te fueras de viaje porque como ya sabes, cumplí 25 años y resulta que mis amigos me hicieron una fiesta sorpresa. Sí, sí, como lo oyes.

Sabes los mis amigos de la universidad, bueno pues, resulta, Juan, me dijo que íbamos a ir a la playa y bueno, lo teníamos todo preparado, salimos el sábado por la mañana a la playa y la idea era dormir en casa de María luego por la noche, la casa que tiene allí al lado de la costa. Total que fui con Juan a la playa y allí nos encontramos con María y ya por la tarde nos fuimos a casa.

¡Pero cuál fue mi sorpresa! Cuando llegamos a la casa, me hicieron entrar a mí primero, y cuando abrí la puerta, guau, de repente me encontré a 50 personas con carteles, globos, serpentinas, que me felicitaron mi cumpleaños. Fue una sorpresa increíble, yo estaba eufórico. Había gente, amigos de la escuela, habían los amigos de la universidad, los compañeros de trabajo, incluso había familia, mis hermanos y algunos de mis primos. Realmente fue una sorpresa increíble.

La fiesta, bueno, cuando llegué había la tarta, una tarta de chocolate que había preparado mi hermana, buenísima y vinieron luego los regalos. Por ejemplo, la gente, mis compañeros de trabajo, me regalaron una bici para ir por la ciudad, me dijeron que así ya no tendría que coger más el autobús. Luego mis amigos me regalaron una camiseta del Bcelona firmada por uno de los jugadores del club de fútbol y mi familia me regaló un viaje con mi novia para irme a Londres el fin de semana. O sea que el cumpleaños realmente empezó muy bien.

Luego después de tomar el pastel, pusimos música y estuvimos bailando toda la noche, bebiendo, fumando hasta que al final fueron las tres de la mañana y ya decidimos irnos a dormir porque al día siguiente queríamos ir a la playa. Pero, bueno, resulta que por la mañana nos levantamos y [sic] hizo mal tiempo así que no pudimos ir a la playa y nos dedicamos a recordar las vivencias vividas durante la fiesta. Ya ves que te has perdido una gran fiesta y espero, a ver si el próximo año puedes venir y lo celebramos juntos.